

Diputadas piden transparentar alza en sueldo de pareja de Boric

» La funcionaria del Ministerio de Medio Ambiente tuvo un aumento en sus remuneraciones del 25% en diciembre de 2023 luego de pasar a régimen de contrata.

Mediante un oficio enviado al Ministerio de Medio Ambiente, las parlamentarias Carla Morales (RN) y Karen Medina (Ind) solicitaron aclarar el aumento de un 25% en las remuneraciones de Paula Carrasco, funcionaria de la cartera.

Carrasco participó la semana pasada por primera vez en una actividad oficial junto al Presidente Gabriel Boric, su pareja.

Según se estuvieron las parlamentarias, Carrasco habría experimentado un incremento salarial considerable luego de pasar a régimen de contrata hace casi un año, en diciembre de 2023.

Exigieron explicaciones respecto de la dotación laboral del mismo ministerio y de las licitaciones laborales, contratos directos y los estándares de contratación.

También claridad sobre lo que calificaron como "beneficios" de algunos funcionarios, haciendo referencia a Carrasco.

La diputada Morales sostuvo que "dada las circunstancias y especialmente, considerando la impor-



Paula Carrasco.

tancia de la transparencia en el uso de recursos públicos, lo que podría generar la percepción de conflictos de interés en la ciudadanía, es sensato y resulta necesario garantizar la transparencia en el proceso de aumento salarial de los funcionarios públicos, ya que sus sueldos provienen de recursos fiscales".

Emol